

Frischer Wind

für den Stadtrat

Mein Name ist Timo Buschkamp und ich bin 22 Jahre alt. Seit meiner Geburt im Jahr 1997 lebe ich in Beckum.

Hier bin ich zur Schule gegangen und habe 2016 mein Abitur abgelegt. Im Anschluss habe ich eine kaufmännische Ausbildung absolviert.

Seit etwas über einem Jahr arbeite ich im Personalbereich eines Logistikdienstleisters in Harsewinkel. Neben dem Beruf studiere ich Wirtschaftsrecht.

Am 13.09.2020 trete ich in Ihrem Wahlbezirk als CDU-Kandidat zur Kommunalwahl an und bewerbe mich um ein Mandat im Stadtrat.

Persönliches

- **Alter:** 22 Jahre
- **Beruf:** Personalsachbearbeiter und Student (Wirtschaftsrecht)
- **Hobbys:** Lesen
Theater (Schauspiel),
Politik
- **Familie:** Ledig

**Timo
Buschkamp**

Werseweg 70
59269 Beckum

Telefon: 02521 9673 284
Mobil: 0177 5492 860
t.buschkamp@cdu-beckum.de
www.timo-buschkamp.de

Unser Kandidat für Beckum

Bürgermeisterwahl 2020



Ich unterstütze
Dr. Karl-Uwe
Strothmann,
um den
erfolgreichen Kurs
fortzusetzen.

Modern, klimabewusst und digital

CDU

Beckum
wird vor Ort gemacht.



**Timo
Buschkamp**

... für zukunftssichere Schulen

Wahlbezirk 004 (Beckum - Nordost-außen)



**Liebe Beckumerinnen
und Beckumer,**

als junger Kandidat und Vorsitzender der Jungen Union in Beckum möchte ich vor Allem Ansprechpartner für junge Menschen und Familien in unserer Stadt sein. Meine politischen Interessenschwerpunkte liegen in den Bereichen Familie, Bildung, Sport, Freizeit und Kultur.

In diesen Bereichen haben wir als CDU mit unserem Bürgermeister in den vergangenen Jahren bereits viel erreicht. Wir haben aber auch noch viel vor uns. Besonders wichtig ist es, der steigenden Nachfrage an KiTa-Plätzen weiterhin gerecht zu werden. Ich will mich dafür einsetzen, auch in den nächsten Jahren neue KiTas zu etablieren und das Angebot an Betreuungsplätzen auszubauen.

Liebe Wählerinnen und Wähler,

darüber hinaus will ich die Sanierung und Digitalisierung an den Schulen weiter vorantreiben. Unsere Schulen müssen zukunftssicher sein!

Viele Beckumerinnen und Beckumer leisten Großartiges zum Nutzen der Stadt, indem sie sich ehrenamtlich oder hauptamtlich in den Vereinen engagieren.

Die Unterstützung und Förderung der Vereine und des Ehrenamts möchte ich konsequent fortführen. Das Angebot an Sport- und Freizeitmöglichkeiten in Beckum muss weiter ausgebaut werden.



**Am 13.09.2020
CDU wählen!**